



Frida Kahlo

Magdalena Carmen Frida Kahlo y Calderón nació en Coyoacán el 6 de julio de 1907. Su vida quedó marcada por el sufrimiento físico, el cual comenzó con la polio que contrajo en 1910 y continuó con diversas enfermedades, lesiones, accidentes y operaciones. Murió el 13 de julio de 1954.



México en la Segunda Guerra Mundial

Al estallar la Segunda Guerra Mundial, el 1 de septiembre de 1939, México se mantuvo neutral en la primera etapa del conflicto, sin embargo, dicha posición fue modificada a causa de situaciones de carácter geográfico, político y económico.